

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Sesuai dengan rumusan masalah yang ada dan hasil penelitian yang sudah dilakukan, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pendayagunaan Zakat dalam program Beasiswa pendidikan di LAZISMU Demak telah sesuai dengan syari'at Islam dan sejalan dengan visi dan misi LAZISMU Demak. Mekanisme pendayagunaan zakat yang diterapkan pada program beasiswa pendidikan dilakukan dengan cara menyalurkan langsung dana bantuan yang berupa biaya SPP ke sekolah para mustahiq penerima beasiswa. Dampak dari pendayagunaan zakat, infak dan shodaqah program beasiswa pendidikan sangat membantu mustahiq untuk meringankan biaya sekolah yang menjadi kendala para mustahik. Dan ada peningkatan para siswa dalam kegiatan belajarnya. Program beasiswa pendidikan yang telah dijalankan oleh Lazismu Demak sudah berjalan efektif. Terbukti dari jumlah penerima manfaat yang meningkat serta usaha dari pihak Lazismu dalam menjalankan program beasiswa ini menjadi lebih baik dan lebih efektif lagi.
2. Faktor pendukung dalam program beasiswa pendidikan yaitu dukungan dari donatur dan dari mustahik yang mendaftarkan anak-anaknya serta dari sekolah-sekolah yang bekerja sama dengan LAZISMU, pengumpulan dana ZIS juga semakin meningkat setiap tahunnya. Faktor penghambatnya yaitu kesulitan mencari calon mustahik yang berprestasi dan kurang mampu, kurangnya sosialisasi lembaga kepada masyarakat tentang program beasiswa pendidikan dan pentingnya pendidikan minimal 12 tahun, dan minimnya ketertarikan masyarakat dengan program beasiswa karena lebih tertarik dengan bantuan konsumtif.

3. Solusi alternatif untuk mengatasi faktor penghambat yaitu dengan menambah iklan Lembaga Amil Zakat Infaq Shodaqah kabupaten Demak kedia-media-media sosial yang ada, mengadakan sosialisasi tentang pentingnya pendidikan dan program beasiswa pendidikan yang ada.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian di Lazismu Demak, peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Lazismu Demak bisa lebih meningkatkan lagi pendayagunaan zakat pada program beasiswa pendidikan agar terdistribusikan tepat sasaran kepada calon penerima manfaat.
2. Demi mewujudkan kemajuan lembaga, Lazismu Demak diharapkan memperkuat jaringan dengan memperkenalkan dan mensosialisasikan lembaga kepada masyarakat agar mau berzakat dengan mengadakan kegiatan-kegiatan yang mampu menarik perhatian muzakki.
3. Bagi peneliti selanjutnya, hendaknya melakukan penelitian yang lebih lanjut sehingga mendapatkan informasi lebih detail tentang pendayagunaan zakat dalam program beasiswa yang belum tercantum dalam penelitian ini.